

Nama Peserta Didik : Yosafat Karang Wicaksono
 NIPD / NISN : 3782 / 0088677936
 Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta
 Alamat Sekolah : Jl. Soekarno Hatta No. 97 Bergas

Kelas : IV (empat)
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2017/ 2018

A. SIKAP

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Sangat Baik" dalam Sikap taat beribadah, "Baik" dalam Sikap bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Baik" dalam Sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, rasa ingin tahu.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	74	C	Ananda Yosa cukup dalam pengetahuan Agama	74	C	Ananda Yosa cukup dalam Keterampilan Agama

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	67	C Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. "Cukup Baik" dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.	65	C	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	65	C Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan.	65	C	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis.
4	Matematika	56	D Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret.	65	C	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. "Cukup Baik" dalam mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat.

5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	58	D	Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar.	66	C	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya. "Cukup Baik" dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	61	D	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.	67	C	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial, dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	59	D	Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	71	C	Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam meragakan gerak tari kreasi daerah. "Cukup Baik" dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	66	C	<p>Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal.</p> <p>Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Yosafat Karang Wicaksono akan mampu dalam menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.</p>	70	C	<p>Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam mendemonstrasikan cara penanggulangan jenis cedera secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari.</p> <p>"Cukup Baik" dalam mendemonstrasikan cara penanggulangan jenis cedera secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari.</p>
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	65	C	<p>Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam mengenal sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana.</p> <p>"Cukup Baik" dalam mengenal sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana.</p>	68	C	<p>Ananda Yosafat Karang Wicaksono "Cukup Baik" dalam menceritakan isi teks tembang Gambuh.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menceritakan kembali cerita wayang "Bima Bungkus" dengan ragam krama.</p>
	b. Bahasa Inggris	70	C	<p>Ananda Yosa cukup dalam pengetahuan Bahasa Inggris</p>	70	C	<p>Ananda Yosa cukup dalam keterampilan Bahasa Inggris</p>

	c. PIA	74	C	Ananda Yosa cukup dalam pengetahuan PIA	74	C	Ananda Yosa cukup dalam keterampilan PIA
	d. Tembang Jawa	74	C	Ananda Yosa cukup dalam pengetahuan tembang jawa	76	B	Ananda Yosa cukup dalam keterampilan tembang jawa

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Baik dalam ekskul Pramuka
2	Komputer	Baik dalam ekskul komputer
3	Drum Band	Baik dalam ekstra drum band
4	Seni Lukis	Baik dalam ekstra Seni Lukis

D. Saran-saran

Jangan putus asa masih ada kesempatan tahun depan, terus tingkatkan lagi semangat belajarmu agar tahun depan dapat naik ke kelas V
--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	-	122 cm
2	Berat Badan		27 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Pendengaran normal
2	Penglihatan	Penglihatan normal
3	Gigi	Gigi normal
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

H. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran	
Sakit	: 3 Hari
Izin	: 1 Hari
Tanpa Keterangan	: 2 Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik*)

Naik ke kelas (.....)

Tinggal di kelas IV (Empat)

*) Coret yang tidak perlu

Orang Tua Siswa

Ungaran, 9 Juni 2018
Guru Kelas IV (empat)



Lucia Mukini, S.Pd

NIP. -

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Stephanus Sungadi, S.Pd.SD